## UNOS 600 ESCOLARES PARTICIPARON EN LAS VISITAS PROGRAMADAS A LA BASE NAVAL CON MOTIVO DEL DÍA DE LAS FUERZAS ARMADAS

Las delegadas de Participación Ciudadana y de Educación se sumaron a esta visita a través de la cual las Fuerzas Armadas ofreció a los niños y jóvenes la posibilidad de conocer más de cerca la actividad e instalaciones militares de la Base Naval

Unos 600 alumnos de Primaria y Secundaria de distintos centros educativos de la localidad participaron a lo largo de esta misma semana en las actividades organizadas por la Jefatura de la Base Naval con motivo del Día de las Fuerzas Armadas.

La teniente de alcalde delegada de Participación Ciudadana, María de los Ángeles Sánchez, junto con la teniente de alcalde delegada de Educación, María del Carmen Laynez Bernal, se sumaron en la mañana de este jueves día 29 de mayo a la visita de escolares prevista para esta jornada.

En este jueves fueron un total de 70 los alumnos del colegio Pozo Nuevo, y del IES Arroyo Hondo los que protagonizaron esta visita, en la que acompañados por mandos militares tuvieron la oportunidad de conocer más de cerca algunas de las instalaciones y actividades que las Fuerzas Armadas realizan en la Base Naval.

El capitán de corbeta, Ignacio Pérez, explicó que esta actividad enmarcada dentro de la celebración del Día de las Fuerzas, está encaminada a vincular al ciudadano con sus Fuerzas Armadas. Para el capitán de corbeta Ignacio Pérez, se trata de una oportunidad para trasladar a los más jóvenes los ámbitos en los que trabajan, las labores que se desempeñan diariamente en la Base, y mostrarles esta actividad como una alternativa de inserción laboral.

En el transcurso de su visita, los alumnos pasaron por distintos compartimentos y elementos de la Fragata Numancia, para continuar, tras una pausa para retomar fuerzas con un desayuno, con una visita a la Flotilla de Aeronaves, donde pudieron acercarse a helicópteros y harriers que se encontraban en los hangares. La proyección de una película divulgativa de la Armada cerrará la jornada que los chavales pasaron en la Base y que se prolongó hasta la una y media de la tarde.

La responsables municipales de Participación Ciudadana y de Educación coincidieron en agradecer la invitación que suponen estas jornadas de puertas abiertas que las Fuerzas Armadas destinan a los más jóvenes, así como la posibilidad que ofrecen a los niños y jóvenes de la localidad de conocer de primera mano cual es la actividad que se desarrolla en estas instalaciones, y cual es el día a día de la vida militar en el interior de la Base Naval.

Por su parte, la delegada de Educación resaltó la buena acogida que viene registrando esta interesante propuesta, a la que se suman la mayoría de los centros educativos de la localidad.

De la misma forma, la delegada de Participación Ciudadana destacó el valor que tienen estas visitas como una forma de conocer mejor el día a día de los militares en la Base, sobre todo teniendo en cuenta la relación de convivencia que mantiene nuestra localidad con los militares y la Base Naval.

Rota, 30 de mayo de 2008

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es